

# ALGO ESTA CAMBIANDO EN ERRENTERIA

JON ARRIAGA

*Presidente de la Comisión de Cultura, Deportes, Juventud y Calidad de Vida.*

**E**RRENTERIA es una villa con una gran tradición cultural, esto es obvio. Así, el movimiento cultural de nuestra Villa normalmente se encuentra en la punta de lanza de la cultura en general. Esto, por supuesto, es un hecho que nos enorgullece a todos los renterianos y esperamos que siga así por mucho tiempo.

Pero quizás, precisamente por esta tradición e iniciativa, la gente no constata las variaciones e innovaciones que se vienen realizando en los últimos años. Es por ello que, si bien escuetamente, me gustaría plasmar este tipo de iniciativas que se vienen desarrollando en Errenteria y que esperamos sirvan para seguir estando en la punta antes mencionada.

Este resumen lo comenzaría dentro del apartado de publicaciones. Al margen de la *Revista OARSO* que están leyendo en estos momentos y que se viene llevando a cabo gracias a la gran y desinteresada colaboración del equipo redactor—al cual desde aquí quisiera agradecer sinceramente su imprescindible labor—existen otra serie de publicaciones que se están desarrollando de forma estable.

Una de ellas es el *BILDUMA*. Esta revista, de carácter anual, ha salido a la calle por tercer año consecutivo, ofreciéndonos una serie de artículos de archivística, historia o relacionados con la misma, de indudable interés.

*OARSO* bimensual. Esta publicación no es sino la recuperación del Boletín Municipal, de idéntico nombre, que se editaba hace algunos años. Eso sí, con un formato más actualizado, así como una diferencia fuerte en su contenido respecto a la anterior época.

*AURRERA*. Revista igualmente de carácter bimensual, enfocada hacia la juventud, como forma de darle todo tipo de información que le pueda interesar, así como un lugar para poder plasmar sus inquietudes, quejas, etcétera.

Otras publicaciones:

Existen otro tipo de publicaciones que se elaboran a través del Departamento de Cultura de la Villa; pero que su periodicidad va en función de la necesidad. Podríamos destacar la Guía Socio-Cultural, guía de información de todas las entidades culturales, educativas, deportivas, actividades, etcétera, que existen en nuestra Villa. Una vez agotada su primera edición se está en la elaboración y actualización para una segunda.

Tratado de Biblioteconomía. Edición restringida y rápidamente agotada.

Igualmente se encuentra en trámite otro tipo de publicaciones como pueden ser el plano de Errenteria; una recopilación de los mejores cuentos del concurso que anualmente se celebra en nuestra Villa, Historia de Errenteria, etcétera.

Junto a este apartado incluiríamos otro tema importantísimo: LA BIBLIOTECA. Después de muchísimos años sin que nuestra Villa dispusiera de una biblioteca en condiciones o en consonancia a su población, inquietud cultural, etcétera, por fin podemos decir que vamos a disponer de ella.

Hace un año por estas fechas decíamos que se iban a comenzar las obras y en qué iban a consistir. Las mismas están a punto de finalizar y es nuestra intención el poder inaugurarla para principios del curso escolar 89-90.

Mientras tanto, se está desarrollando una gran labor de informatización del fichero de la biblioteca, catalogación, etc., con el fin de conseguir una biblioteca lo más cómoda y funcional posible, así como segura.

**ARCHIVO MUNICIPAL.** En estos momentos nos encontramos estudiando su ampliación. Igualmente debemos destacar la gran labor que se está realizando en el mismo para su actualización, informatización, recuperación de material con peligro de extravío, etcétera.

**SALAS DE EXPOSICIONES.** En estos momentos, Errenteria dispone de dos Salas Municipales de Exposiciones, que unidas a las dos «privadas» nos dan unas posibilidades hasta ahora inexistentes en nuestra Villa.

Otras actividades: a todo esto podríamos añadir otras actividades de carácter cultural que se pueden desarrollar en nuestra Villa y que, por supuesto, se desarrollan, como puede ser el Conservatorio de Música de Grado Elemental (por ahora), la Academia de Artes Plásticas, el Taller de Teatro, el Centro de Danza, etcétera.

Podríamos continuar extendiéndonos al respecto; pero lo que quería en este artículo era simplemente plasmar que «algo está cambiando en Errenteria».

Igualmente podríamos decir que algo se mueve en el aspecto deportivo (Polideportivo, Centro de Actividades Acuáticas, etcétera); pero en otra ocasión será.